

Peculiaridades de su obra

Otro de los géneros cinematográficos preferidos por Spielberg es el bélico pero con puntos de vista más humanizados y con caracteres personales de su odio hacia las injusticias y los valores que nos hacen ser mejores. Precisamente con un film de estas características obtiene un Oscar por su dirección en "La lista de Schindler", además del que este film obtuvo a la mejor película. La influencia de otros directores como David Lean, Hitchcock, Frank Capra o el mismísimo Stanley Kubrick, hacen loable el tacto para generar ese toque de suspense en muchas de sus películas.

